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　10 月は米山月間です。

　ご承知の通り、米山記念奨学生は日本独自の

制度です。1954 年に始まり、1967 年には文部

省から財団法人の許可を得て「財団法人ロータ

リー米山奨学会」が設立され、2012 年には制度

改革に伴い「公益財団法人ロータリー米山記念

奨学会」という現在の形になりました。

　2006 ～ 2015 年までの累計奨学生を地域別で

みますと、中国 6,154 人、韓国 4,273 人、台湾

3,406 人、マレーシア 890 人、ベトナム 743 人、

その他ほとんどアジアの諸国ですが 3,182 人と

いう状況です。

　また国内の 2014-2015 年度の地区別個人平

均寄付額は 15,996 円、当 2540 地区は全国で

下から 3 番目の 8,082 円となっています。

　当地区には大学が少なく、留学生も少ないの

が現状ですが、この奨学生制度はしっかり根付

いていると思います。それはこの制度の運営と

真剣に向き合って来たロータリアンがたくさん

いらっしゃるからです。秋田ロータリークラブ

の杉渕元委員長、秋田北ロータリークラブの土

田元委員長、そして現ロータリー米山記念奨学

委員長の秋田中央ロータリークラブの阿部会員、

この方々が熱心に米山の学生と向き合いながら、

この活動を支えてくださっております。おかげ

さまで最近は世話クラブの希望が増えてきてい

るようですし、例会での奨学生のスピーチの依

頼も増えているようですので心強く感じている

ところです。世話クラブが無理なクラブには例

会にゲストスピーカーとして呼んでいただき、

米山記念奨学生の事業にご理解を深めていただ

きたいと思います。

　今年度は土田ロータリー学友会委員長にお願

いをして、過去に地区内でお世話をした奨学生

の名簿づくりと、ホームカミング制度を利用し

た学友会の開催を計画していただいております。

阿部米山記念奨学委員会委員長には、これから

の奨学生に卒業後の連絡先や、住所、職業等の

報告を義務化できないか検討していただいてお

ります。

　時代も変化し、若者の考え方も変わり、そし

て米山記念奨学生の出身が多いアジア地域の経

済状況も変わってきたため、米山の事業も少し

ずつ変化を求められているような気もいたしま

すが、米山記念奨学生の設立の原点を忘れず、

より充実した活動をめざしてまいりたいと思い

ます。よろしくご協力の程お願い申し上げます。

ロータリー米山記念奨学会について

Hirasawa Takao

2016-2017年度ガバナー　平 澤 孝 夫
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　1917 年 夏、ア

メリカが第一次世

界大戦に参戦して

からわずか数カ月

後、ロータリーは

アトランタで第 8

回年次大会を開き

ました。当時の多

くのロータリアン

は、この大会を中

止すべきだと考えましたが、理事会は結局、予

定通りに開催するというポール・ハリスの案に

賛成しました。不安と恐怖が渦巻く中、ハリス

は大会演説で、後にロータリーで最も多く引用

されることになる次の言葉を残しています：

　「よく指示された個人の努力は多くを成し遂げ

ますが、最も偉大な善は、多くの人の努力が結

集したときに生まれるものです。個人の努力は

個人のニーズに向けることができます。しかし、

大勢の努力の結集は、人類への奉仕に捧げなけ

ればなりません。結集された努力に限界という

ものはありません」

　当時の会長、アーチ C. クランフが「世界でよ

いことをする」ためにロータリーの基金の設立

を提案したのも、ちょうどこの大会でした。結

集された努力は、結集されたリソースという新

しい力と一体となったのです。過去 100 年間の

ロータリーの飽くなき活動を支えてきたのは、

この結集でした。今日、財団のないロータリー

を想像することはできません。財団があったか

らこそ、ロータリーは、地元のクラブから、世

界を変えるほどの力で「よいこと」をする国際

的な組織へと発展できたのです。

　今年度には、財団生誕の地、アトランタでロー

タリー財団 100 周年の祝賀が行われます。第

108 回ロータリー国際大会は、これまでで最も

エキサイティングな大会の一つとなることで

しょう。感動を与える講演、素晴らしいエンター

テイメント、幅広い主題の分科会で、ロータリー

奉仕をさらに拡大できるでしょう。もちろん、

財団100周年の祝賀では大いに盛り上がります。

　国際大会の常連という方も、ここ数年出席して

いないという方も、一度も出席したことがないと

いう方も、2017 年国際大会は絶対に見逃すこと

のできない大会です。アトランタは、地元料理、

親切な人びと、多くの見どころのある素敵な街

です。とはいえ、国際大会に出席する本当の理

由はいつも、そこで出会う人びと、見つけるア

イデア、感動、友情など、大会そのものにあり

ます。詳しい情報とご登録（今登録すれば割引が

適用されます）は、www.riconvention.org/ja を

ご覧ください。アトランタでお会いしましょう！

2016-2017年度国際ロータリー会長

ジョン F. ジャーム
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秋田南RC 幹事　石黒 学9月1日（木） 秋田南ロータリークラブ

　９月１日（木）平澤孝夫ガバナー、三浦潔ガバナー補

佐、秋田東ＲＣガバナーサポートチーム鈴木充様をお迎

えし、秋田南ＲＣ第１７４１回例会、平澤ガバナー公式

訪問例会が行われました。例会前に会長・幹事面談が行

われ、第２５４０地区での会員増強を願い、若年者、女性

会員を増やし第２５４０地区の維持やロータリー財団

１００周年記念シンポジウムの件、市内７ＲＣでのメー

クアップの必要性、重要性のお話もいただきました。

　当クラブからは、２０１６～２０１７年度事業計画書

　9月6日、私ども「矢島」の地へ平澤ガバ

ナーが公式訪問されました。当クラブ会員

の佐藤成孝カバナー補佐に同席していただ

き、春田会長・私幹事の4名で1時間面談、そ

の後例会が行われました。

　平澤ガバナーはRCに入会されて28年とい

う豊富な経験を大いに生かされ、私たち会

員への熱い思いがひしひしと伝わり、特に

今年はロータリー財団100周年にあたり、財

団へより多くの寄付の必要性をわかりやす

く説明されました。また、例会時には映像を

使用し、RI会長ジョンF.ジャーム氏のポリオ

撲滅に対する強い信念がしっかり会員全員

に伝わり感銘いたました。講話の最後には、

あと10日後に迫った当クラブの50周年記念

矢島RC 幹事　佐藤 仁明9月6日（火） 矢島ロータリークラブ

をもとに、内村会長からご報告させていただきました。

　例会では、映像を交え２０１６～２０１７年度活動方

針についてご講話いただき、当クラブも平澤ガバナー方

針を受け、内村会長を中心とし、他クラブに羨ましがら

れるようなクラブを作っていきたいと思います。

　平澤孝夫ガバナー、三浦潔ガバナー補佐、鈴木充ガバ

ナーサポートチームの当クラブへのご来訪、誠に有難う

御座いました。今後もご指導ご協力をお願い申し上げま

す。

式典準備にあたり、私どもに温かい激励のお言葉をいただき、「矢島

RC会員」の11名は少数精鋭だからこそ、心のこもったおもてなしを

する決意を真に誓った日となりました。心より感謝申し上げます。
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湯沢RC 会長　久家 隆行9月8日（木） 湯沢ロータリークラブ

　9月8日（木）平澤ガバナーと高橋ガバナー補佐、そしてサ
ポートチームの脇谷様をお迎えしての公式訪問を行いまし
た。
　例会に先立って会長、幹事面談を行い平澤ガバナーからは
①会員増強について②ロータリー財団100周年という大き
なイベントの説明と1人100ドルの寄付の協力依頼、その他
非常に和やかな雰囲気の中で、幅広く多岐にわたっての意見

　9月20日（火）国際ロータリー第2540地区平澤孝夫ガバナー
をお迎えして、五城目ロータリークラブと合同例会での公式訪
問が行われました。

　両クラブ会長、幹事面談と合同の面談も行わ
れ、平澤孝夫ガバナーからは「ロータリーを一緒
に考える1年にしよう」というテーマのもとロー
タリー財団100周年、会員増強、ポリオ撲滅等に
ついてご指導と合同例会にてのご講演を頂きま
した。
　当潟上ロータリークラブも次年度50周年を迎
えます。
　親睦と奉仕活動の中で魅力あるクラブ作りを
進めて参りたいと思いますので、今後共宜しく
ご指導お願い申し上げます。

潟上RC 会長　安井 信英9月20日（火） 五城目・潟上ロータリークラブ

交換など時間をオーバーしての貴重な場となりました。
　例会ではRI会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏の方針と平澤ガバ
ナーの「ロータリーを一緒に考える一年にしよう」の方針内
容を中心に充実した例会であったと自負しておりますし、
又、平澤ガバナーと高橋ガバナー補佐、両氏との親近感も非
常に強く感じ、今後のクラブ運営にも大いにプラスになった
と感じております。

仁賀保RC 幹事　渋谷 實9月21日（水） 仁賀保・象潟ロータリークラブ

　９月２１日、象潟ＲＣ・仁賀保ＲＣ合同で平澤孝夫ガバ
ナーの公式訪問例会が行われました。それに先立ち佐藤成孝
ガバナー補佐同席の下、会長幹事面談がクラブ毎に行われ、
和やかな内にも平澤ガバナーからは地区の方針等について
ご教示いただきました。

　例会でのご講話では、各ロータリークラブの多様性に触
れ、それぞれの特性を活かして存在を示し仲間を増やしてい
ただきたいと説かれました。ＲＩのテーマを実現することが
ロータリアンの役目であり、「ロータリーを一緒に考える１
年にしよう」と呼び掛けられました。当地区はクラブ数会員
数共に少ないけれど、人口比から見ると決して卑下する必要
はないとのこと。また、ＲＩ１００周年のお話もありました。
　ジョンＦ．ジャームＲＩ会長のポリオ撲滅とアインシュタ
インとバイオリンのご講話は大変感動的で、ロータリー活動
は一人で行うものではなく、皆でハーモニーを奏でながら進
んでいくことと結ばれました。
　平澤ガバナーからは大変貴重で心に残るご講話をいただ
きました。
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ガバナー公式訪問レポート

　平澤ガバナー公式訪問は大仙市大曲のグランドパレ
ス川端にて午後３時から大曲・大曲南・大曲中央・大曲仙
北各クラブの会長・幹事面談から始まりました。
　午後６時からは大曲南ロータリー阿部和彦幹事の司
会で４クラブの合同例会が開始されました。
　大曲ロータリークラブ　伊藤辰郎会長が開会の点鐘
を鳴らし、全員でロータリーソング　我等の生業　を斉
唱。４クラブ会長が各クラブの開会を宣言しました。
４つのテストは大曲ロータリークラブ　佐藤正行副会
長が演壇に立ち唱和し、ホストクラブの大曲ロータリー
クラブ伊藤辰郎会長があいさつしました。
　「ガバナーから、ロータリーは一人一人の考えを持っ
て行動していいという話を聞いて肩の荷が下りたよう
な気がしました。大曲は大曲の方針で進めていきたいと
思います。
　現在はフーンさんを世話している米山奨学生は長い
歴史があり、多くの留学生が巣立って行っていますが、

卒業後の交流が途絶えているのが現状です。フーンさん
を含め、奨学生たちとは末長く交流できるような態勢に
持っていきたいものです。」とあいさつがあり。
　次に各クラブの新入会員紹介が行われました。
　例会プログラムでは、平澤孝夫ガバナーがスクリーン
に映した映像を見せながら講話を行いました。
　歓迎懇親会では司会の小池澄夫大曲中央ロータリー会
長の紹介にて橘百合子大曲南ロータリー会長の先導で平
澤ガバナーが入場。
　田口憲寿大曲仙北ロータリー会長の歓迎のあいさつの
後、田口寿宜南区ガバナー補佐による乾杯で宴は開会し
ました。途中、当日午前に行われた４クラブ親睦ゴルフ大
会の表彰式が行われ賑やかな懇親の場となりました。
　その後、宴たけなわでしたが全員で輪になり「手に手つ
ないで」を唄い、大曲ロータリー塩谷國太郎パストガバ
ナーが中締めの三本締めで歓迎懇親会は閉じられまし
た。

　9月29日、平澤ガバナーより公式訪問頂きました。公
式訪問は会員にとっても特別な例会の一つであり、緊張
して当日を迎えたのですが、計らずして二ツ井ロータ
リークラブのパストガバナー田口幸正様もメークにお
越し頂いており、記念写真も同席頂き、荘厳な雰囲気に
て本年の公式訪問を終えることができました。残念なこ

とに当地域担当のガバナー補佐三浦和信氏が9月6日に
急逝された為、2週間前の補佐訪問も行えず、当日も補佐
不在での公式訪問となってしまいました。
　ガバナーの考え方によってその年の地区の雰囲気は大
きく変わると思います。会長幹事との面談、例会時の講演
を通して感じたことは、平澤ガバナーは熱意の塊であり、
気合がほとばしり、義理に篤い朋友愛に溢れたリーダー
だということです。まずは我々自身が我々ロータリーの
活動を知らなければならないこと、活動の実績を知り誇
りを持って活動することの大事さを改めてご指導いただ
きました。平澤ガバナーの下、誇り高い活動の一年であり
たいと思います。 

大曲RC 幹事　佐藤 力9月27日（火） 大曲・大曲南・大曲中央・大曲仙北ロータリークラブ

能代白神RC 会長　吉方 清彦9月29日（木） 能代白神ロータリークラブ
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クラブ創立記念式典並びに祝賀会開催報告・米山梅吉記念館便り

　９月１７日矢島町日新館において、平澤孝夫ガバナー、阿部太津
夫由利本荘市副市長をはじめとして県内のロータリアンの皆様そ
して、友好クラブの高松西ロータリークラブの皆様等約１１０名
のご臨席を頂き開催することができました。
　式典において、歴代会長幹事に感謝を申し上げ、５０周年記念事
業として、矢島まちなみマップ看板を製作し、市に寄贈致しまし
た。矢島地域を訪れる皆様の案内役として地域の活性化に貢献出
来るものと考え実施したものです。
　また祝賀会においては、４００年の歴史を持つ矢島八朔祭りの

余興のひとつで館町青年会による歌舞伎調「鏡獅子」が笛の音に合
わせ演じられ御祝いの席を盛り上げました。
　子吉川で釣り上げられた鮎の塩焼きも準備し、おいで頂きまし
た皆様に喜んで頂くことが出来ました。
　時間は瞬く間に過ぎ、最後に、大きな一つの輪をつくり、「手に手
つないで」を歌いお開きといたしました。
　登録頂きました皆様に御礼申し上げますと共に、更なる努力を
約束し、なお一層のご指導を頂きますようお願い申し上げます。

9月17日（土） 矢島RC創立50周年記念式典並びに祝賀会　開催報告
矢島RC 実行委員長　佐藤 久美
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発行：
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーデネーター

■ ロータリーの公共イメージ向上のために

ロータリー公共イメージコーディネーターの目標■ 年度

　上記右側囲み欄に、「BOX登録件数」とありますが、これは昨年の10月より
RPIC（公共イメージコーディネーター）が始めた「クラウドBOX」の事です。
　クラブや地区が奉仕事業やロータリー活動を行って新聞記事になった場
合、その記事を地区経由で「クラウドBOX」に投稿して下さい。それをお互い閲
覧することで、情報共有し、その後のロータリーの広報活動のヒント・参考にし
て頂きたいと思います。又、アンケート形式でのフォーマットがありますので、
プロジェクトの概要報告をお願い致します。〈rpicjapan@gmail.com〉に「詳細
希望」という件名で空メールをお送りいだくと投稿および、閲覧方法が自動返
信で届きます。
　この活動を「公共イメージ向上作戦」と名付けております。今年度も継続し
ていますので、各地区・クラブのご協力をお願い致します。

年 月号

今月号の担当

■

合計
（ 年 月 日現在の
のデーターです）

■
件
件
件

月 日現在 合計 件

クラブ数 会員数

登録件数

ロータリーとは何かを説明する
には、この３つのフレーズを使
うと一貫性があり、明確に表現
する事が出来ます。
様々な「リーダーが集まり」

「行動する」
「アイディアを広げ」
社会のために

公公共共イイメメーージジ向向上上作作戦戦

渡辺敏彦）

クラウドストレージの「 」
は、個人向けの無料サービスも
あるが、主軸は企業向けの有料
サービス。すでに世界 万
の企業・組織がアカウントを持
ち、「フォーチュン 」企業
の ％で利用されている。

より

◎以下のトピック（１つまたは複数）に関する無料メディア掲載（ロータリーが費
用を支払わずに外部メディアにより掲載される記事）を、各地区で少なくとも10
件 確保する。
特筆すべきクラブのプロジェクト
地元ロータリークラブの支援を受けた人または団体
学友
ロータリークラブ会員とそのボランティア活動の紹介
地元のイベント 募金活動
ポリオ撲滅または つの重点分野
人びとの交流 ネットワークを広げる機会
世界ポリオデー
ロータリーデー
ロータリーのイベント 財団 周年イベント

ガガババナナーーエエレレククトトととししてて ガガババナナーーととししてて

地区広報委員会の委員長と委員を任
命する。

地区とロータリーのスポークスパーソ
ンとなる。

地区広報のために予算を組む。 広報計画を立てるようクラブに奨励す
る。

クラブを対象とした広報の研修が実
施されるよう手配する。

地区のウェブサイトとソーシャルネット
ワーキングサイトが定期的に更新され
るよう手配する。

ロータリークラブ・セントラルでクラブ
が広報目標を立てるよう、ガバナー補
佐と協力して確認する。

奉仕プロジェクトの広報を効果的に行
う。また、ロータリーショーケースや
ロータリークラブ・セントラルでプロ
ジェクトの成果を紹介するようクラブに
奨励する。



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER

GOVERNOR’S MONTHLY LETTER 9

新会員紹介、PHF・MPHF・米山寄付者紹介、物故者情報

能代ロータリークラブ

橋本　英雄　Hashimoto Hideo
職業分類／発電事業
勤　務　先／東北電力㈱
　　　　　能代火力発電所

役　　職／所長
入会年月日／2016年7月8日
紹　介　者／継続会員

本荘ロータリークラブ

小林　祥子　Kobayashi Shoko
職業分類／化粧品販売
勤　務　先／フェリス化粧品　
　　　　　秋田代理店

役　　職／代表
入会年月日／2016年7月1日
紹　介　者／伊藤 有希

能代ロータリークラブ

近　茂寛　Kon Shigehiro
職業分類／労務管理士
勤　務　先／社労士 コノフィス

役　　職／所長
入会年月日／2016年7月15日
紹　介　者／山内 真

新会員のご紹介　ようこそロータリーへ

花輪ロータリークラブ

佐藤　博明　Sato Hiroaki
表彰分類／米山功労者2回目
入会年月日／2005年8月
ベネファクター

ガバナー／2013-2014年度
副ガバナー／2016-2017年度
MPHF 5回目

PHF・MPHF・米山功労者紹介

物 故 会 員

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

男鹿ロータリークラブ

三浦　和信
●2004年1月8日入会
●2016年9月6日ご逝去（享年60歳）
職業分類／保険業
2010年4月ポール・ハリス・フェロー
2014-2015年度／会長  
2016-2017年度／北区ガバナー補佐

花輪ロータリークラブ

浅石　敏明　Asaishi Toshiaki
表彰分類／MPHF 1回目
入会年月日／2012年1月

会　　長／2015-2016年度
PHF

鷹巣ロータリークラブ

小塚　邦雄
●1997年入会
●2016年9月19日ご逝去（享年68歳）
職業分類／新聞発行
会長歴3回
2004-2005・2007-2008年度／地区副幹事 
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 3回目

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
9月7日（水）開催の定時評議員会にて村上パストガバナーが
2016年度ロータリー米山記念奨学会理事に選任されました。

国際ロータリー第2540地区

パストガバナー　村上　勘一　（象潟RC）



ロータリーレート
2016年10月のレート
　　　　　　　1ドル102円

　「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記
念事業の一つとして1970年に創立された皆様の
資料室です。
　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料な
ど、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に
備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご
相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料に
ついてはコピーサービスも承ります。また、一部資
料はホームページでPDFもご利用いただけます。
　クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目
録」を備えてありますので、ご活用願います。
　以下資料のご紹介を致します。

◎「ロータリーは今や末法時代か」
塚原房樹　2016　2p　（D.2510月信）

◎「ロータリーは難しいか？」
櫻木英一郎　2016　2p（D.2790月信）

◎「慣例と変革」
櫻木英一郎  2016　1p　（D.2790月信）

◎「奉仕について」
片岸修次　1998　6p　（ロータリーの栞）

◎「Object of Rotaryの解説、私のロータリーに対する考え方」
野田三郎　2016　2p（私の足跡）

◎「あなたはなぜロータリークラブに入会するのか？」
刀根荘兵衛  2016　4p　（D.2650月信）

◎「ロータリークラブにおける会員増強、果たして必要なのでしょうか？」
久保田晋平　2016　1p　（D.2700月信）

〒105-0011
東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階
TEL(03)3433-6456・FAX(03)3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp
●開館：午前10時～午後5時
●休館：土・日・祝祭日

文 庫 通 信 349号

ロータリー情報

ロータリー文庫

◎「ロータリーの正義(Ⅱ）」
田渕水作夫　2016　66p

◎「ロータリーの誕生と成長の物語－ポール・ハリスのロータリー1935年を中心にして」
穴井元昭　2016　41p

◎「ロータリーとは何か」
常盤太助　1996　10p　（ロータリーの心）

[上記申込先：ロータリー文庫]

分
区 クラブ名 6月末

会員数
女性
会員数

40歳未満
会員数 増減 例会

出席率

大
館・
鹿
角

大館
花輪
鷹巣
大館北
十和田秋田
大館南
大館中央

能
代
・男
鹿

能代
能代南
男鹿
二ツ井
五城目
潟上
男鹿北
山本
能代白神

秋
田

秋田
秋田東
秋田港
秋田北
秋田南
秋田中央
秋田西

本
荘
・由
利

本荘
矢島
仁賀保
象潟
本荘東
本荘南

大
曲
・仙
北

大曲
角館
大曲南
大曲中央
田沢湖
大曲仙北

横
手
・湯
沢

湯沢
横手
横手南
西馬音内
湯沢南
稲川
横手東

合計

■2016-2017年度　8月の会員数・出席率報告

※増減・・・8月末会員数－7月1日会員数  

7月1日
会員数

8月末
会員数

36
18
13
18
26
32
18
54
10
17
10
14
29
19
19
14
85
75
36
44
28
35
13
30
11
9
7
23
9
52
13
15
10
17
16
60
63
61
14
19
7
13

36
18
13
19
27
32
18
54
10
18
9
14
29
19
19
14
92
75
36
44
28
37
13
31
11
9
7
23
9
52
13
15
10
17
16
62
63
64
15
19
7
13

1
1
0
4
0
1
1
4
1
4
1
0
0
0
1
6
3
4
3
2
1
1
2
1
0
0
0
0
0
4
1
2
4
2
5
0
4
2
1
2
2
1

1
0
0
0
1
0
0
4
0
1
0
0
0
2
0
0
0
4
0
0
4
2
1
0
0
0
0
1
0
4
2
1
1
1
0
1
1
2
6
0
0
0

0
0
1
0
0
0
0
2
0
0
0
-1
4
0
0
0
-1
0
1
2
0
0
0
0
0
0
0
1
0
0
-1
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

49.28%
80.00%
66.60%
77.19%
88.89%
80.21%
77.77%
68.59%
87.50%
77.80%
69.40%
62.00%
66.66%
77.78%
96.84%
80.96%
86.00%
100.00%
88.29%
100.00%
82.05%
85.59%
69.23%
91.03%
70.88%
100.00%
67.00%
63.20%
100.00%
84.80%
72.20%
100.00%
100.00%
76.47%
85.00%
68.13%
84.50%
98.43%
53.33%
73.62%
95.20%
79.48%
80.52%

36
18
14
19
27
32
18
56
10
18
9
13
33
19
19
14
91
75
37
46
28
37
13
31
11
9
7
24
9
52
12
15
10
17
16
62
63
64
15
19
7
13

1,112 1,130 1,138 72 40 842RC

12月15日（木）までにご登録で、最大割引を
ご利用いただけます。

▼アトランタ国際大会 詳細
http://www.riconvention.org/ja

全クラブ会員の少なくとも50％がMY ROTARYへ
ご登録（プロフィールにスキルと関心を入力）する
ことで、『会長賞』の受賞条件のうち1項目が達成と
なります。
MY ROTARYへのアカウント登録方法がご不明な
際はガバナー事務所までお問い合わせください。

ロータリー国際大会
2017年6月10日（土）～14日（水）

米国・アトランタ

＊早期登録で割引をご利用ください＊

MY ROTAYにぜひご登録を！


